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Ata nº 14/2016
Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis reuniram-se na Prefeitura Municipal
de  Erechim,  gabinete  do  Secretário  Municipal  de  Fazenda,   sito  Praça  da  Bandeira,  354,  os
membros  do  Comitê  de  Investimentos,  Diones  Ricardo  Weber,  Edson  Luis  Kammler  e  Sérgio
Pereira Mender Jr., além do Economista da Mauss Consultoria em Gestão, Luis Antonio Bertussi,
para deliberar sobre os investimentos do Instituto Erechinense de Previdência, credenciamento de
instituições  financeiras,  bem  como  analisar  o  cenário  econômico  nacional.  Inicialmente  o
economista falou sobre a queda da Taxa de Básica Juros (Selic) de 0,25 p.p., o que refletirá nos
fundos de investimento do IEP. Logo após, fez-se uma análise dos rendimentos auferidos pelas
aplicações financeiras até a presente data no mês de outubro, verificando-se que o bom desempenho
dos Fundos do mês anterior não deve se repetir em outubro, muito em função dos índices IMA-B e
IDKA. Com relação ao credenciamento, o Banco do Brasil foi notificado da ausência da Certidão
Negativa do Município do Rio de Janeiro, sendo que o IEP ainda aguarda o envio do documento. Já
com relação ao Banrisul, o Conselho de Administração sugeriu que o Banco refaça a declaração
constante no Anexo I do Edital, redigindo-a nos termos do modelo proposto. Sanada essa questão da
declaração, o Conselho de Administração autoriza o Credenciamento do Banrisul, conforme Ata
25/2016 daquele Conselho. No entendimento deste Comitê, novos aportes de recursos devem ficar
condicionados à apresentação dos documentos acima citados. Com relação à alocação dos recursos
que ingressarão nas contas do IEP no início do mês de novembro, este Comitê sugere aumentar a
alocação nos Fundos IRF-M e IRF-M1. Este Comitê sugere também manter próximo ao limite de
30% (trinta  por  cento)  os  recursos  aplicados  em Fundos  CDI,  que,  mesmo com uma pequena
redução da Taxa Selic, continuam com boa rentabilidade. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a
presente ata, que vai assinada pelos presentes.
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